

Fecha: 25-02-2025 Medio: Diario la Región Diario la Región Supl.: Noticia general

Título: Siguen desvinculaciones en el GORE y asociaciones y cores lamentan panorama

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.000 12.000

No Definida

Siguen desvinculaciones en el GORE y asociaciones y cores lamentan panorama

Pág.: 13 Cm2: 503,3

Este lunes tres funcionarios fueron despedidos y el temor es que una vez que muchos regresen de sus vacaciones y licencias médicas, sean también notificados.

> Por René Martinez Roias

En el Gobierno Regional el panorama es gris, pasando a oscuro, debido a las desvinculaciones que no han parado. Molestia en los dirigentes de ambas asociaciones pero también de algunos consejeros regionales.

Porque ayer quien salió en defensa de los tres funcionarios despedidos fue el CORE Pedro Valencia, quien manifestó su «preocupación y mi molestia por lo que está ocurriendo en el Gobierno Regional, pues desde hace algunos días se han estado realizando una serie de desvinculaciones, tanto a profesionales a contrata como también a profesionales a honorarios, personas que conocemos, sabemos de su calidad profesional y que sin previo aviso han llegado a ser notificados en sus escritorios»

Cree que no «es digno que, a un profesional, sin previa evaluación, sin previo conocimiento del rol que cumple y del aporte que son para el Gobierno Regional, se les desvincule, así que hago un



llamado para que esto cese, se revierta y que no siga»

A la fecha, 15 despedidos. Y pueden ser más, pues el temor es que una vez que muchos regresen de sus vacaciones y licencias médicas, sean también notificados, apunta Francisca Vergara, presidenta de la Asociación de Funcionarios del Gobierno Regional de Coquimbo.

«Como directivos estábamos esperando una respuesta del gobernador a posibles reconsideraciones que se comprometió a analizar respecto de las desvinculaciones que se realizaron el pasado 14 de febrero. Sin embargo, el día de hoy (ayer) nos encontramos con los despidos de tres funcionarios, dos a contrata del Consejo Regional y una funcionaria de la División de Fomento e Industria»

Si bien uno de ellos es asociado, son funcionarios que justamente vienen regresando de sus vacaciones, «entonces eso nos deja con la incertidumbre de que pueda haber nuevas notificaciones a funcionarios que en estos momentos se encuentran en vacaciones o licencia

Una situación que les recuerda varios momentos vividos con la exgobernadora en la administración anterior, aunque admite que hoy la situación es aún más compleja.

«Con la exgobernadora no hubo desvinculaciones como las que hay ahora y de la forma cómo se han dado, por cuanto uno espera que estas sean en noviembre, pero está pasando a comienzo de año y a mitad del mes, lo que no habíamos visto antes»

Jacqueline Barahona, dirigente de la Nueva Asocia-

ción de Funcionarios, también lamenta el panorama que se vive en el Gobierno Regional y aunque en esta ocasión no desvincularon a ninguno de sus asociados, «estamos en alerta y estudiando cuál es el procedimiento que vamos a seguir con respecto a los despidos. Pero estamos atentos, muy preocupados y abocados a las acciones que se pueden hacer tanto en Cantraloría como legales»

Coincide con Vergara, por cuanto históricamente siempre los funcionarios a contrata son desvinculados

los meses de noviembre, «por lo que ellos estaban tranquilos pensando que iban a demostrar su trabajo, porque hasta la fecha el tiempo que tuvieron fue muy corto para poder desempeñar su cargo con tranquilidad y más aún que las autoridades nuevas pudiesen evaluar primero el trabajo y posteriormente despedir a quienes ellos crean que no están en la línea o que necesitan profesionales de acuerdo a su lineamiento. pero que tuviesen algún criterio para poder ejercer su facultad »

Nos están sacando gente en departamentos que están con mucho trabajo y pocos profesionales, entonces existe una preocupación mayor porque tenemos nuestros colegas asociados con una carga laboral que está aumentando en vez de disminuir», dijo Jacqueline Barahona.